

ITINERARIO

ITINERARIO:

• DÍA 1 (21/03) BUENOS AIRES

Encuentro en el aeropuerto de Ezeiza para realizar los trámites de embarque. A las 23.00 hs salida en vuelo de Emirates con destino a Dubai .

• DÍA 2 (22/03) EN VUELO EMIRATES

Noche a bordo.

• DÍA 3 (23/03) DUBAI - ESTAMBUL

A las 00.30 hs llegada al aeropuerto. Noche de conexión en Dubai, con traslados y alojamiento brindado por Emirates. Regreso al aeropuerto para salida en vuelo de Emirates con destino a Estambul. Traslado al hotel y resto de la tarde libre.

• DÍA 4 (24/03) ESTAMBUL –ANKARA-CAPADOCIA

Desayuno. Salida en autobús hacia Ankara, capital de la República Turca. Visitaremos el Mausoleo de Ataturk, el fundador de la República Turca. Continuamos hacia Capadocia, espectacular región histórica de Anatolia, que se caracteriza por tener una formación geológica única en el mundo. Pasando por el Lago Salado, llegamos a nuestro hotel. Cena y alojamiento.

• DÍA 5 (25/03) CAPADOCIA

Desayuno. Posibilidad de excursión opcional de Vuelo en Globo. Salimos para la excursión de día completo por esta hermosa región. Visitamos el Museo al Aire Libre de Göreme donde contemplaremos algunas iglesias talladas en roca con frescos interiores del siglo X. Seguiremos con la visita de pueblo troglodita de Uçhisar, para luego visitar el valle de Las Palomas, el valle de las "Chimeneas de Hadas", y el pueblo Avanos. Por la tarde visitaremos una ciudad subterránea que fue utilizada por los primeros cristianos como refugio contra los enemigos durante los siglos VI y VII.

Por último visitamos un taller de alfombras y onyx, para conocer sobre este famoso arte turco. Cena y alojamiento.

• DÍA 6 (26/03) CAPADOCIA – PAMUKKALE

Desayuno. Salida hacia Aksaray. Seguimos en la ruta de la seda y visitaremos la Caravanserai de Sultanhan, una posada donde paraban las caravanas de camello. Llegada a Pamukkale. Cena y alojamiento.

• DÍA 7 (27/03) PAMUKKALE - EFESO - ESMIRNA

Desayuno. Visita de Pamukkale, conocida por sus “Castillos de algodón”, piscinas naturales escalonadas, producto de la acción constante de aguas termales ricas en minerales que brotan desde las entrañas de la tierra. Continuamos con la visita de la ciudad antigua de Hierápolis que fue una ciudad de Frigia y se convirtió en el centro episcopal durante el periodo bizantino. Continuamos camino para visitar la Casa de la Virgen María, donde pasó sus últimos años y hoy es un lugar de peregrinación. Salida hacia Éfeso, visita de la ciudad antigua mejor conservada de Asia Menor.

Cena y alojamiento en Esmirna.

• DÍA 8 (28/03) ESMIRNA

Desayuno. Día libre en la tercera ciudad más grande de Turquía, que representa una interesante mezcla de vestigios antiguos, grandes rascacielos modernos, bonitas playas y un ambiente animado.

Posibilidad de realizar excursión opcional a la isla griega de Chios, la isla de Homero, la quinta más grande del mar Egeo.

Traslado del hotel al puerto Çesme, para luego de una navegación de 30 minutos llegamos a la isla de Grecia.

Conoceremos un típico pueblo que es famoso por la producción de Másc, único lugar del mundo en el que crece este árbol, que da una resina vegetal especial de la isla. Seguiremos hasta Kambos, zona más noble y distinguida de la isla, donde veremos algunas casas de piedra de Génova, grandes mansiones y fincas de cítricos. Luego nos dirigimos al pueblo de Armolia, donde visitamos un taller cerámica. Regreso Esmirna. Cena y alojamiento.

• DÍA 9 (29/03) ESMIRNA-BURSA- ESTAMBUL

Desayuno. Salida hacia Bursa y visita de la que fue la primera capital del Imperio Otomano. Reconocida ciudad por sus mezquitas, fuentes, baños turcos y por la producción de seda. Conoceremos la Mezquita Grande del siglo XIV, el Mausoleo Verde y el Bazar de la seda. Salida con destino a Estambul.

Llegada al hotel de Estambul. Alojamiento.

• DÍA 10 (30/03) ESTAMBUL

Desayuno. Excursión de día completo por la ciudad. Por la mañana visitaremos Santa Sofía, uno de los recintos más significativos de Estambul, hermosa e imponente maravilla arquitectónica. A continuación, visita del El Palacio Topkapi, complejo monumental donde vivieron los sultanes entre 1478 y 1856. Seguimos hacia La Mezquita Azul, admirada por sus seis altos minaretes, terrazas y cúpulas que se alzan en el centro del edificio. Almuerzo en restaurante típico.

Por la tarde paseamos por el Hipódromo Romano, finalizando el día en el Gran Bazar.

• DÍA 11 (31/04) ESTAMBUL

Desayuno. Excursión de día completa por El Bósforo y Balat.

Por la mañana visitamos el Bazar Egipcio o Bazar de las Especias construido en el siglo XVII y situado en el antiguo barrio de Eminönü. A continuación, abordaremos el barco regular para el recorrido por El Bósforo, un viaje fascinante por las aguas que separan dos continentes, Europa y Asia. Durante el recorrido, disfrutaremos de vistas panorámicas espectaculares de los palacios y fortalezas que adornan ambas orillas, entre los que destacan el majestuoso Palacio de Dolmabahçe, el elegante Palacio de Çırağan y la Fortaleza de Rumeli Hisari, entre otros monumentos históricos. Almuerzo en un restaurante típico.

Seguiremos al barrio histórico Fener y Balat; perfecto para pasear y perderse entre sus callejuelas de piedra llenas de romance, sus edificios coloridos y cafés temáticos muy atractivo. Este barrio se caracteriza por la grabación de muchas Novelas Turcas, ya que encontraremos tesoros llenos de historia e imágenes de la vida cotidiana de Turquía. Veremos la majestuosa iglesia ortodoxa búlgara de San Esteban, construida en hierro fundido. Cerraremos nuestra jornada visitando el famoso Café Pierre Loti, un lugar legendario que fue el favorito del escritor francés al cual se debe su nombre. Desde sus terrazas se pueden contemplar las preciosas vistas panorámicas del Cuerno de Oro.

• DÍA 12 (01/04) ESTAMBUL - DUBAI

Desayuno. Mañana libre. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de Emirates con destino Dubai.

Llegada al aeropuerto de Dubai y traslado al hotel.

• DÍA 13 (02/04) DUBAI

Desayuno. Visita de medio día por el Dubái Clásico. Exploraremos el antiguo barrio de “Bastakya” con sus casas tradicionales y sus torres de viento que antiguamente sirvieron como sistema natural de ventilación. Seguiremos hacia el Dubai Creek, para cruzar la ría de Dubai en una antigua embarcación (Abra) que los locales utilizan como taxi acuático para visitar los zocos del Oro y de las Especias. Continuaremos hacia la zona de Jumeirah, donde se encuentran los palacios de los jeques. Haremos una parada fotográfica en la Mezquita de Jumeirah y en el emblemático hotel de lujo Burj Al Arab con forma de vela. Disfrutaremos de una vista panorámica de los rascacielos de Dubai dispuestos a lo largo de la famosa carretera de “Sheikh Zayed” hasta llegar al Burj Khalifa, la torre más alta del mundo y símbolo por excelencia de la ciudad de Dubai, donde podremos tomar unas fantásticas fotos panorámicas. Tarde libre.

• DÍA 14 (03/04) DUBAI

Desayuno. Mañana libre para comenzar a descubrir esta fascinante ciudad. Por la tarde realizaremos el Safari en 4x4 por el desierto, un aventura especial por las increíbles dunas, donde podrán hacer unas fotos únicas de la impresionante puesta de sol árabe. Pasado el atardecer nos dirigiremos hacia nuestro campamento en el desierto para disfrutar de la Cena bajo las estrellas. Durante la cena disfrutaremos de espectáculos folclóricos y una bailarina mostrará el antiguo arte de la danza del vientre. En el campamento, tendrán la oportunidad de practicar sandboarding, paseo en camello y hacerse un tatuaje de henna.

- DÍA 15 (04/04) DUBAI

Desayuno. Día libre para seguir disfrutando de esta impresionante ciudad. Sobran las opciones: hacer playa (el hotel ofrece traslados gratuitos) o relax en la piscina, visitar alguno de los mega shoppings, pasear en el metro y disfrutar de impresionantes vistas en altura, y mucho más.

- DÍA 16 (05/04) DUBAI - BUENOS AIRES

Traslado al aeropuerto para tomar vuelo de Emirates con destino a Buenos Aires. Fin de los servicios.